

DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
DEL DIA DEL SOLDADO SALVADOREÑO
07 DE MAYO DE 2005.**

ESTE DÍA CONMEMORAMOS CON MUCHO ORGULLO 181 AÑOS DE FUNDACIÓN DE LA FUERZA ARMADA DE EL SALVADOR, INSTITUCIÓN DEL ESTADO CUYO ROL HA SIDO PROTAGÓNICO EN EL ENCUENTRO Y MANTENIMIENTO DE LA PAZ, DE LA CUAL GOZAMOS EN LA ACTUALIDAD, TODOS LOS SALVADOREÑOS.

ME REFIERO A ESA PAZ QUE ES CONFIANZA MUTUA Y QUE PERMITE EL DESARROLLO Y EL AVANCE SOCIAL, ECONÓMICO Y POLÍTICO DEL PAÍS.

LO QUE HASTA HOY HEMOS LOGRADO, ES GRACIAS AL CONCURSO DE LAS INSTITUCIONES QUE INTEGRAN EL ESTADO, DE LAS CUALES, LA FUERZA ARMADA, HA SIDO LA EJEMPLAR, DISCIPLINADA, RESPONSABLE DE SU COMPROMISO Y EFICAZ CUMPLIDORA DE LA PALABRA EMPEÑADA.

LA INSTITUCIÓN ARMADA PROPORCIONA CON SU ACCIONAR, UNA MAYOR CONFIABILIDAD Y ADMIRACIÓN POR PARTE DE LA POBLACIÓN CIVIL, A LA CUAL PRESTA TODO SU SERVICIO Y SOBRE TODO AYUDA EN MOMENTOS CALAMIDAD NACIONAL, EN SU RECONSTRUCCIÓN FÍSICA O MORAL, COLABORÁNDONOS ESTRECHAMENTE EN EL COMBATE CONTRA LA DELINCUENCIA.

ASÍ MISMO, LA SOCIEDAD SALVADOREÑA, A TRAVÉS DE UN BUEN NÚMERO DE REPRESENTANTES DE SUS DISTINTOS SECTORES E IDEOLOGÍAS, ESTÁ ADQUIRIENDO MAYOR DIMENSIÓN EN SU CULTURA DE DEFENSA Y SEGURIDAD NACIONAL.

DENTRO DE ESE CONTEXTO, SE ESTÁN PERFILANDO NUEVAS CONCEPCIONES DE SEGURIDAD, ENTRE ELLAS, LA SEGURIDAD GLOBAL, EN LA CUAL LAS FUERZAS ARMADAS TIENEN UN PAPEL DECISIVO PARA COADYUVAR AL DESARROLLO, A LA DEMOCRACIA, A LA RESTAURACIÓN, AL MANTENIMIENTO Y A LA CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ.

ASIMISMO, ESTE NUEVO ESCENARIO, PLANTEA CADA VEZ, NUEVAS SITUACIONES, CUYA SOLUCIÓN DEMANDA DE UN SISTEMA INTEGRAL DE SEGURIDAD Y DEFENSA NACIONAL, COMO TAMBIÉN DE LA CONFIANZA, LA TRANSPARENCIA Y LA VOLUNTAD DE COOPERACIÓN QUE LA FUERZA ARMADA ESTA EN EL DEBER CONSTITUCIONAL DE BRINDAR.



DE TODOS ES CONOCIDO EL ROL IMPORTANTE QUE EL SOLDADO SALVADOREÑO ESTÁ REALIZANDO EN OPERACIONES DE MANTENIMIENTO DE LA PAZ Y COLABORACIÓN PARA LA RECONSTRUCCIÓN DE OTROS PUEBLOS, A QUIENES NOS CORRESPONDE AYUDAR COMO MIEMBROS DE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL Y DEVOLVIENDO EL APOYO QUE EL PAIS RECIBIO EN SUS MOMENTOS DIFICILES.

Y ASÍ COMO LOS SOLDADOS SALVADOREÑOS, HAN GANADO ADMIRACIÓN Y RESPETO INTERNACIONAL POR SU PROFESIONALISMO. TAMBIÉN COMO FUERZA ARMADA, LA INSTITUCIÓN TIENE DEFINIDA LA MISIÓN QUE LE CORRESPONDE CUMPLIR COMO PARTE DEL ENGRANAJE DEL AVANCE DEMOCRÁTICO DE EL SALVADOR.

POR ESA RAZÓN, COMO INSTITUCIÓN DE PRINCIPIOS Y DEBERES INSOSLAYABLES, LA ORGANIZACIÓN MILITAR ESTÁ EN LA OBLIGACIÓN DE VELAR PERMANENTEMENTE POR LA SUPERACIÓN INTEGRAL DE SUS CUADROS, ESFORZÁNDOSE POR EL LOGRO DE UNA MAYOR PROFESIONALIZACIÓN, RESPONSABILIDAD DIRECTA DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO.

AL INICIO DE MIS FUNCIONES COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RECONOCÍ LA ENCOMIABLE LABOR DE LA FUERZA ARMADA, LA CUAL HA SIDO SIGNIFICATIVA DESDE EL NACIMIENTO DE NUESTRO PAÍS A LA VIDA INDEPENDIENTE.

NUESTRA INSTITUCIÓN ARMADA, ES UN CUSTODIO PERMANENTE DE LA SOBERANÍA DEL ESTADO Y DE LA SEGURIDAD DE NUESTRO TERRITORIO, LA CUAL HA TRABAJADO Y SIGUE DESEMPEÑANDO UN PAPEL FUNDAMENTAL EN LA CONSERVACIÓN DEL SISTEMA REPUBLICANO, CUMPLIENDO ASÍ, LA VOLUNTAD EXPRESA DEL PUEBLO SALVADOREÑO.

EN MI CONDICIÓN DE COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, ME ES GRATO RECONOCER Y FELICITAR EN ESTA FECHA, AL VALIENTE SOLDADO SALVADOREÑO. ME REFIERO A ESE VALIENTE HOMBRE DE UNIFORME QUE UN DÍA LEVANTÓ LA MANO Y CON EL PECHO LLENO DE PATRIOTISMO, PRONUNCIÓ EL SAGRADO JURAMENTO, HACIÉNDOLO SEGURO DE UNA FIRME VOLUNTAD DE SERVIR AL PUEBLO SALVADOREÑO, EN TODAS LAS SITUACIONES Y RIESGOS, AÚN A COSTA DE SU PROPIA VIDA.

A LO LARGO DE ESTOS 181 AÑOS, EN MILES DE OPORTUNIDADES, EL PUEBLO SALVADOREÑO HA SIDO TESTIGO DEL CUMPLIMIENTO DE ESTE JURAMENTO, PARA CONSTRUIR DESDE SUS CIMIENTOS LA LIBERTAD, LA DEMOCRACIA, LA SOBERANÍA Y POR SOBRE TODO, LA PAZ.

EN EL PRESENTE, FIEL A SU DOCTRINA, Y CUMPLIENDO PLENAMENTE SU RESPONSABILIDAD CONSTITUCIONAL, EL SOLDADO SALVADOREÑO, CON SU ACTITUD



VIGILANTE Y COLABORACIÓN ESPONTÁNEA, CONSTRUYE UN MEJOR EL SALVADOR, SIENDO LEAL, DISCIPLINADO Y CAPAZ.

EL SOLDADO SALVADOREÑO POSEE, COMO UNA DE SUS FUERZAS EL CORAJE; PERO TAMBIÉN ADMIRAMOS EN ÉL, LA PRUDENCIA, EL RESPETO, LA DISCIPLINA, EL ESTUDIO Y ENTRENAMIENTO PERMANENTE. EL HONOR Y EL TRABAJO CONTINUO, ELEMENTOS QUE LES PERMITEN SER SIEMPRE LOS MEJORES Y DE ESA FORMA, PODER SERVIR A LA SOCIEDAD.

POR ESA CIRCUNSTANCIA, LOS SALVADOREÑOS NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE NUESTROS SOLDADOS Y ESTAMOS SEGUROS DE QUE EN CUALQUIER PARTE DEL MUNDO EN DONDE SE ENCUENTREN, SABRAN CUMPLIR SU MISIÓN CON RESPONSABILIDAD, LEALTAD Y VALENTÍA, CUBRIENDO DE GLORIA A LA FUERZA ARMADA Y DE ORGULLO A LA PATRIA CUSCATLECA.

QUE DIOS BENDIGA LOS PASOS DE NUESTROS SOLDADOS, Y QUE ASÍ MISMO PROTEJA A LOS QUE LEJOS DEL SUELO PATRIO ARRIESGAN SU VIDA PARA QUE OTROS PUEBLOS PUEDAN VIVIR EN LIBERTAD, EN DEMOCRACIA Y QUE TANTO HA COSTADO CONSTRUIRLA Y QUE HOY, COLABORAMOS PARA PERSERVARLA.

GRACIAS SOLDADOS SALVADOREÑOS, GRACIAS FUERZA ARMADA; UNIDOS, CON VOLUNTAD Y FIRME DETERMINACIÓN, ESTAMOS CONSTRUYENDO UN MEJOR EL SALVADOR. LA HISTORIA LES OTORGA EL LUGAR DE HONOR QUE LES CORRESPONDE Y SUS ACCIONES EPOPÉYICAS SON VITOREADAS POR EL PUEBLO SALVADOREÑO.

LA HISTORIA LE DIO A LA FUERZA ARMADA, MOMENTOS DIFÍCILES, SUPO CUMPLIR DEFENDIENDO LA DEMOCRACIA Y NUESTRO SISTEMA REPUBLICANO, HOY EN TIEMPOS DE PAZ, LA FUERZA ARMADA, HA DEMOSTRADO ANTE EL MUNDO ENTERO, SER, NO SOLO PROFESIONAL, SINO ESTAR A LA PAR DE SU PUEBLO Y POR SUPUESTO AYUDANDO A LA DEMOCRACIA Y AYUDANDO A MANTENER EL ORDEN CONSTITUCIONAL.

QUE EL ESPÍRITU DE PROFESIONALISMO Y SERVICIO, QUE LES HA CARACTERIZADO LES SIGA ILUMINANDO SU CAMINO DE VICTORIA Y DE HONOR.

SERÍA INJUSTO NO RECONOCER, A TODOS LOS ELEMENTOS QUE HAN PASADO POR LA FUERZA ARMADA, ALGUNOS, DE CUYOS MIEMBROS HOY NOS ACOMPAÑAN, GENERALES, CORONELES, OFICIALES IMPORTANTES QUE ESCRIBIERON SU HISTORIA CON VALOR Y CORAJE.

Y EN MI CONDICIÓN DE COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, Y CON EL ORGULLO QUE SIENTO DE ENCABEZAR ESTA INSTITUCIÓN, QUIERO TAMBIÉN, ADEMÁS DE FELICITAR A LOS ACTUALES MIEMBROS, A LOS ANTERIORES MIEMBROS, QUE TAMBIÉN



LUCHARON Y ALGUNOS DIERON SU VIDA, POR PRESERVAR ESTA DEMOCRACIA DE LA QUE HOY GOZAMOS.

QUE DIOS BENDIGA A EL SALVADOR, MUCHISIMAS GRACIAS.

